

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

En quête d'articles à vendre

Bazar des centres d'hébergement Drapeau-Deschambault et Hubert-Maisonneuve

Sainte-Thérèse, le 24 février 2016 - Les bénévoles des centres Drapeau-Deschambault et Hubert-Maisonneuve du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides tiendront leur bazar annuel les 27 et 28 mai prochains.

Les bénévoles sollicitent votre générosité pour que vous apportiez dès maintenant des articles qui pourraient être vendus lors de cet événement (vêtements, livres, articles pour enfants, de cuisine, de sport, d'artisanat, petits électroménagers, luminaires, etc.).

Vous pouvez laisser vos articles à la réception du Centre Drapeau-Deschambault situé au 100, rue Chanoïne Lionel-Groulx, à Sainte-Thérèse.

Les profits de cet événement serviront à agrémenter la vie des résidents des centres d'hébergement Drapeau-Deschambault (de Sainte-Thérèse) et Hubert-Maisonneuve (de Rosemère).

-30-

Source : Direction générale
Service des relations médias, relations publiques et à la communauté
450 432-2777, poste 22898